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＜講評＞ 
 

川合副委員長 

多彩な意見が出ていて良かったです。 

 
 

岡尾委員 

活発なディスカッションができていると感じた。 

 
 

濱野委員 

チームも積極的に発言し参加されていて良かったと思います。 初回でしたがチャレンジできていまし

た。 

 

 


